



Teoría de la Conspiración

Algo extraño pasa en la oposición, pues no sólo es la falta de un prospecto que esté a la altura de las circunstancias o de una propuesta que genere entusiasmo entre el electorado.

Con el tema del INE han mostrado que no es que traigan la brújula desajustada, sino que carecen totalmente de rumbo. Sabiendo que Morena va por todas las canicas, lo que hicieron con el asunto de la elección de consejeros electorales es dejar pasar las propuestas del partido oficial, sin lograr presentar alguna opción.

Y si lo hicieron pensando en que todo acabaría en una tómbola y ahí quedarían fuera los simpatizantes de este movimiento, pues parece que buscan ganar un campeonato deportivo por el volado de inicio para elegir en que parte de la cancha van a iniciar. Además, están esperando que la Corte eche para atrás las

modificaciones legales que ha hecho el equipo del presidente, pero sin darle un apoyo que se note o con medidas desde el poder legislativo.

Si se supone, como mucho han presumido, que son la mayoría porque en el 2024 Morena no repetirá eso de los 30 millones de votos del 2018, pues como que ya se subieron en la hamaca y esperan que la manzana caiga en su regazo sin mayor esfuerzo, algo que está lejano de la realidad.

A lo anterior se suma el hecho de que los escándalos, que son en parte del soporte discursivo del presidente López Obrador en contra de sus adversarios, no terminan, el último de ellos la manera en que se dio el relevo del coordinador de los senadores priistas, sacando más trapitos al sol de otro partido de oposición. Y agregue los chats de Alito Moreno, la huida de Anaya hacia Estados Unidos, lo del juicio de

García Luna, lo de los 43 de Ayotzincapa, los desvíos de recursos de gobiernos como el de Peña Nieto o Calderón, las desafortunadas frases de Fox, entre otros que siguen circulando en medios y redes sociales.

Claro que en la 4T también ha tenido este tipo de escándalos, como es el caso de las denuncias de Jaime Cárdenas en su carta de renuncia al INDEP, lo de Segalmex, las denuncias en contra de Ana Gabriela Guevara, el manejo de la pandemia, la investigación de espionaje de parte de militares, los privilegios del hijo mayor del presidente, las malas decisiones por los proyectos insignia del presidente —como el AIFA— y varios asuntos más. Pero el hecho es que la oposición tampoco ha logrado capitalizar esto, por aquello de la brújula pérdida.

Comparta su opinión con nosotros de esto en:

buzon@elindependiente.com.mx